

福小通信



～ 新型コロナウイルス感染症への対策に引き続き取り組みましょう～

文責：校長 長倉 修

1学期が終わりました

4月7日に始まった本年度の1学期、今日、終業の日を迎えるました。4月末には、市内で新型コロナウイルス感染症の感染者が確認され、危機感が一段と高まった今学期のスタートでしたが、この期間、保護者や地域の皆様のご協力のおかげで、新型コロナウイルスへの感染もなく、また、大きな事故やががなく学校の教育活動が行えたことを本当に嬉しく思います。また、学校の教育活動は、感染対策を取りながらの実施ではありましたが、ほぼ所期の目的を達成できる取組を行うことができました。

このことも併せて、保護者や地域の皆様の温かいご協力のおかげだと感じているところです。ありがとうございます。

本日児童に配付の通知表には、この1学期の学習や生活の様子が個別に記載されています。ぜひ、お子さんのよさや頑張りを褒めていただき、今後の励みになるような機会になればと考えています。



明日から夏休み

7月22日から8月24日まで、夏休みになります。終業式の中では、「命を大切にして過ごすこと」特に、「水の事故、人（不審者）、車の事故に遭わないようにすること」を話しました。

ぜひ、ご家庭でも健康で安全な過ごし方について、話をされてください。

この夏休みが、全ての児童にとって、安全で、ご家庭でのふれあいの多い、楽しい休みになることを願っています。



学校評価委員会・スクールガードリーダー連絡会を開催しました

7月9日（金）、本年度の福島小学校の学校評価委員会を実施しました。4名の評価委員の方々に、学校経営方針や具体的な取組などに関する説明の後、ご意見をいただいたところです。

また、19日（月）には、地域のスクールガードリーダーの方々との連絡会を行い、15名の皆様から子ども達の安全を守るために様々なご意見等をいただきました。今後の学校の対応に反映させます。

今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

■ 本校ホームページご覧いただき、ありがとうございます！

<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1226/htdocs/>

「串間市立福島小学校」で検索してください。スマートフォンの場合は、トップページの左下のパソコンマークをタップすると、パソコンでの表示でご覧いただけます。

校長のひとりごと・・・

夏休みに入る子ども達へ一番の願いは、何よりも命を大切にして安全に過ごしてほしいということです。交通事故、水難事故、熱中症、不審者など、子ども達の安全を守るためには、いくつもの対策が必要です。また、インターネットやSNSでのトラブルなど、現代の新たなトラブルへの対策も重要です。

私たち大人が子ども時代の時とは異なり、様々な面でリスクが増している現在、子ども達に自分の命や安全な生活を自ら守る力を身に付けさせることは最も重要であると改めて考える今日この頃です。

8月の主な行事

- 25日（水）始業式
- 26日（木）身体・視力検査（1・2年）
- 27日（金）避難訓練（地震・津波）
- 30日（月）読み聞かせ（4年）
身体・視力検査（3・5年）
図書貸出開始
- 31日（火）身体・視力検査（4・6年）

※ 上記は、変更になる場合もあります。